

Rendre la guerre illégale

Il s'agit ici d'un objectif de long terme, réalisable sur trois étapes.

1. Se débarrasser de l'arme nucléaire et sortir de l'OTAN.
2. Démocratiser les Nations-Unies pour développer à l'échelle internationale une culture de paix qui permette de dépasser le bellicisme des puissances dominantes : cela impose d'en finir avec leur droit de veto et leur statut de membres permanents du Conseil de sécurité.
3. Porter l'idée d'un Traité de l'ONU interdisant l'ensemble des armements sous contrôle international afin de rendre la guerre illégale.

Ce projet est certes très ambitieux, utopique diraient certains, indispensable disaient déjà les poilus survivants de la première guerre mondiale.

Aujourd'hui, avec l'arsenal nucléaire constitué de missiles 15 à 20 fois plus puissants que les bombes ayant détruit Hiroshima et Nagasaki, la militarisation rampante de l'espace, le développement des forces productives de destructions est tel qu'atteindre cet objectif est indispensable à la survie de l'humanité et de la planète.